
令和3年8月12日　第66号 14かみ議会だより

深刻な担い手不足解消の一助に

一般質問
その他こんな質問もしました
質問議員 質　問　項　目

東垣　典雄 〇新しい地域コミュニティの取り組みについ
て問う

見塚　　修

コロナ禍を克服し活力あるまちづくりを求め
て（Ｐａｒｔ１）
〇総括編
　⑴ 第3期浜上町政の施政方針について伺う
　⑵ 新教育長の教育の重点施策について伺う
〇防災・安心、安全編
　災害対策基本法改正に対するまちの対応

について伺う

南垣　　誠
〇小中学校での授業料以外の費用負担につ

いて問う
〇幼稚園制度、保育園制度について問う

西川　誠一 〇ふるさと納税制度について問う　

吉川　康治 〇介護予防推進について伺う

上田　勝幸 〇弘徳学園と連携協定を結んだがその後の
話し合いは

藤井　昌彦 〇香美町の教育について

小谷　康仁 〇学校のトイレの便座除菌について問う

徳田喜代子 〇学校現場のＧＩＧＡスクール構想について

西谷　高弘
〇町公用車両管理について問う
〇香住区島山どんぐり公園について問う
〇憩いと安らぎの場
　香美町御殿山公園の整備を問う　　

岸本　正人 〇保育園の入園について

谷口　眞治

〇山積している予約制町民バスの問題につ
いて問う

〇コロナ対策に逆行する水道料金20％引上
げは先送りすべきではないか

〇新型コロナウイルス感染症対策について
問う

森浦　　繁 〇香美町山手土地の利用方法について問う

田野　公大
〇地域の生活を守るために（デジタル化への

対応）
〇地域の生活を守るために（シニアカーへの

対応）
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田野　公大 議員




